

## Grundschule Dörnberg

### Besuch in der alten Backstube

Am Donnerstag, dem 13.09.12, stand für die Drittklässler der Grundschule Dörnberg ein Ereignis besonderer Art auf dem Stundenplan: Im Rahmen der Unterrichtseinheit „Vom Korn zum Brot“ besuchte die Klasse 3 mit ihrer Klassenlehrerin, Frau Warner, den Bäcker Winzig in seiner früheren Backstube in Ehlen. Dort konnten die alten Geräte nicht nur bestaunt werden, sondern es durften auch mit großer Unterstützung des Ehepaares Winzig eigene Brote und Brötchen gebacken werden. Zwischendurch gab Herr Winzig immer wieder lehrreiche Erklärungen zum Thema „Brotbacken“, während Frau Winzig alle mit duftenden Waffeln aus einem alten Schwenkeisen verwöhnte und viele Geschichten zur Herkunft des Brotes erzählte. Nach vier Stunden hieß es, sich von den Eheleuten Winzig zu verabschieden. Auf dem Weg zur Bushaltestelle fragten die Kinder schon: „Wann gehen wir wieder zur alten Backstube?“

